groupe majoritaire

Agissons ensemble pour Persan

Après la désolation, la reconstruction

Je ne peux commencer cette tribune sans revenir sur ces nuits de violences que nous avons connues et plus particulièrement celle du 30 juin dernier qui fût dévastatrice pour la collectivité.

Revenir sur les dégâts causés, notre Hôtel de Ville, les services de l'Éducation, de l'État civil, le Centre Communal d'Action Sociale, le programme de réussite éducative, le Conservatoire, le poste de Police municipale qui ont été totalement ravagés, puis incendiés.

Revenir sur la violence et la hardiesse de ces jeunes qui n'ont pas hésité à détruire notre bien commun, malgré la présence des forces de l'ordre et la nôtre, je parle bien sûr de notre majorité au risque de s'exposer physiquement.

Revenir sur notre engagement, celui de servir notre ville, ses habitants, accompagner nos enfants pour leur épanouissement et leur réussite.

Engagement qui a été percuté de plein fouet devant la violence des faits.

Néanmoins, rassurez-vous, notre combat n'a pas été ébranlé et surtout, il a renforcé les convictions d'une équipe déjà soudée et mobilisée.

Voilà désormais le temps de la reconstruction et ce temps sera long. Les services ont été mobilisés afin de réinstaller provisoirement les services à la Population dans la salle Marcel-Cachin puis depuis fin septembre dans d'autres locaux, avenue de la Gare, derrière le Service Social Départemental et ainsi répondre aux besoins des usagers.

Ces évènements entraînent des conséquences financières toujours en cours de chiffrage dans les mains des experts, la réorganisation des services a mobilisé les agents des services techniques et bouleversé le planning des travaux prévus dans nos écoles. Ces derniers auront quelques retards mais seront bien réalisés lors des trois prochaines périodes de petites vacances scolaires.

Sachez néanmoins que nos convictions sont renforcées et notre engagement au service des Persanaises et Persanais reste absolu.

De nombreuses transformations sont en cours, d'autres arrivent, les évènements n'ont fait que les retarder. Comme nous vous l'avions promis lors de notre campagne, nous continuons à nous investir avec force pour notre ville.

Monia GARA,

Adjointe au Maire déléguée à l'Enfance et à Petite enfance groupe minoritaire
Rassembler Persan

Malgré nos sollicitations, les élus du groupe

Rassembler Persan

n'ont pas transmis de tribune

groupe minoritaire

Persan tous ensemble

Chères persanaises, chers persanais,

En cette rentrée, la ville porte encore les nombreux stigmates des dégradations survenues lors des émeutes. On pourrait même dire qu'elle est restée figée à ce terrible 1er juillet... Les dégâts sont conséquents et les questions encore trop nombreuses!

Si nous ne pouvons que condamner de tels actes de violence et ces atteintes aux services publics et aux symboles républicains, nous nous devons également de remercier toutes les personnes qui ont contribué au mieux cette nuit-là à la préservation de notre patrimoine.

Continuité du service public, réorganisation des lieux d'accueil pour les persanais, parfois même restructuration, les challenges sont nombreux pour l'équipe municipale.

Naturellement, nous serons vigilants à ce que chaque persanaise et chaque persanais puisse bénéficier des services inhérents de la ville.

Début juillet, le conseil municipal s'est tenu à huis clos pour des questions de sécurité. Afin d'en abréger sa durée, Monsieur le Maire nous a demandé de limiter les interventions pourtant nécessaires à un véritable débat démocratique... alors que des décisions importantes pour les familles étaient à l'ordre du jour...

Toujours dans un souci de sécurité, les animations estivales ont été soit annulées soit modifiées, lésant encore davantage les persansais, faisant d'eux des doubles victimes de ces émeutes.

Malgré l'engagement de M. le Maire et les récents événements, nous ne pouvons que constater un immense silence avec les élus de la minorité, qui représentent pourtant la majorité des persanais...

Septembre est bien entendu synonyme de rentrée scolaire, aussi nous souhaitons pleine réussite à tous nos élèves. Et afin de les voir s'épanouir totalement nous leur souhaitons également de trouver une activité extrascolaire de leur choix parmi les propositions de nos associations et structures municipales.

Excellente rentrée à tous.

L'équipe Persan tous ensemble